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令和４年９月射水市議会定例会 代表質問 

①  加治 宏規 議員（自民射水の会） 

１ 第三次総合計画策定の進捗状況について 

（１） 第二次総合計画の進捗状況について 

（２） 第三次総合計画について 

（３） 実施計画と中長期財政見通しについて 

 

２ 新型コロナウイルス感染症対策と今後の対応について 

（１） 新型コロナウイルス感染症対策について 

（２） 本市独自の取組について 

 

３ 友好・姉妹都市との連携強化について 

 

４ 土地の流動化に向けた取組について 

（１） 富山高岡広域都市計画区域の線引き見直しについて 

（２） 土地の流動化について 

 

５ 統廃合を含む市内小学校の今後について 

（１） 放生津・新湊両校の方向性について 

（２） 市内小学校の今後について 

 

６ 沖塚原企業団地の進捗状況について 

 

７ 本開発地区における新規開発の進捗状況について 

 

８ 物価高騰等への対応について 

（１） 消費喚起対策の現状について 

（２） 物価高騰や相次ぐ値上げに対しての対応について 

 

９ 道の駅周辺エリア基本構想について 

（１） サウンディング状況と今後の展開について 

（２） 道の駅周辺エリアへのホテル誘致に向けた進捗状況について 

 

 

 

 

 



１０ 海王町市有地の民間活用公募について 

（１） 事業計画の内容について 

（２） 公募を行った理由とベイエリア西地区における今後の展望について 

（３） 今後の連携や本市としてのサポートについて 

 

１１ 海王丸パーク 30 周年における将来展望について 

 

 

 

 



令和４年９月射水市議会定例会 代表質問 

②  寺岡 伸清 議員（自民議員会） 

１ 新総合計画について 

 

２ 令和５年度予算編成について 

（１） 令和５年度予算編成に向けての市長の意気込みについて 

（２） 新たな総合計画との関係性及び編成スケジュールについて 

 

３ 令和３年度決算について 

 

４ 富山高岡広域都市計画区域の線引き見直しについて 

（１） 見直し作業のスケジュールについて 

（２） 新たに策定している総合計画等との整合及び基本スタンスについて 

 

５ 農地の課題、遊休農地の問題について 
（１） 遊休農地の現況及びその傾向並びに現況の把握方法について 

（２） 遊休農地の解消に向けての取組について 

（３） 農業委員会と連携した取組及びこの課題に対する市の認識について 

 

６ 老人クラブの活動状況について 

（１） 市内老人クラブの組織状況、加入状況及びその傾向について 

（２） 老人クラブの活動の有効性について 

 

７ 選挙事務においての不適切対応について  

（１）不適切な対応の内容について 
（２）原因について 

（３）再発防止のための具体的な対策について 

 

８ 学校部活動の地域移行に向けた取組について 

（１） 国の動きを受けての本市取組の方向性及び決意について 

（２） 関係者等との調整について 

（３） ２０２５年以降の地域移行に対する取組について 

 

９ あったか家族応援プロジェクトの全市的展開について 

（１）事業の概要について 

（２）市長部局も連携した全市的展開について 

 

 

 

 

 

 


